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Père : Aldéric LABELLE
Mère : Béatrice Bédard

Décès le : 2009-03-23
Parution : 2009-03-27

Conjoint(e) : Joan McDermott

IMPRIMER
Émile LABELLE

Fiche créée le : 2009-03-23

Paru dans : Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON

LA FAMILLE LABELLE a le regret de vous annoncer le décès de M. ÉMILE LABELLE décédé le 23
mars 2009, à l'âge de 79 ans. Il était le �ls de feu Aldéric Labelle et de feu Béatrice Bédard et
l'époux bien-aimé de Joan McDermott. Outre son épouse, il laisse dans le deuil ses enfants:
Ann (Michel Ladouceur), Jean-Guy (Diane Chamberland), Lynn (Daniel Rivest), René (Maryse
Champagne), Diane et Claude (Louise Labrie); ses petits-enfants: Vanessa (Eric Hegel), Yves,
Marie-Pierre, Maxime et Nicolas; ses arrière-petits-enfants: Désiré et Derek; son frère Gérald
(Thérèse Charbonneau); son neveu André et sa nièce Anik. Il fut prédécédé par son frère René.
Il repose au : FUNÉRARIUM BEAUCHAMP 271, boul. St-Joseph Gatineau (Hull) 819-770-1300
Visites: le dimanche 29 mars 2009 de 14h à 17h et de 19h à 21h ainsi que le lundi 30 mars
2009 à compter de 9h30. Funérailles: le lundi 30 mars 2009 à 11h en l'église St-Alexandre, 1
chemin des Érables, Gatineau En mémoire d'Émile, des dons à la Fondation des maladies du
coeur seraient grandement appréciés. Parution: 2009-03-27 au 2009-03-27 dans Le Droit -
1770042LABELLE, Mr. Emile Passed away on March 23, 2009 at the age of 79. Son of the late
Alderic Labelle and the late Beatrice Bedard. Beloved husband of Joan McDermott. Cherished
father of Ann (Michel Ladouceur), Jean-Guy (Diane Chamberland), Lynn (Daniel Rivest), Rene
(Maryse Champagne), Diane and Claude (Louise Labrie). Dear grandfather of Vanessa (Eric
Hegel), Yves, Marie-Pierre, Maxime and Nicolas and great-grandfather of Desire and Derek.
Brother of Gerald (Therese Charbonneau. He will also be missed by his nephew Andre and his
niece Anik. Predeceased by his brother Rene. Resting at Funerarium Beauchamp, 271 St-
Joseph Blvd. Gatineau (Hull) on Sunday, March 29, 2009 from 2 to 5 p.m. and 7 to 9 p.m. and
on Monday, March 30, 2009 from 9:30 a.m. followed by a religious service at 11 a.m. in St-
Alexandre Church, 1 des Erables, Gatineau. In memory of Emile, donations to the Heart and
Stroke Foundation would be greatly appreciated. Funeral arrangements entrusted to: 819-770-
1300. Published in the Ottawa Citizen on 3/27/2009


